

GELUNGENER EHRENAMTSABEND DER EVANGELISCH-LUTHERISCHEN KIRCHENGEMEINDE

Kaminzimmer in der Insula, Bischofswiesen, 12. Mai 2016

Gemeinde: Das sind Kirchnahe und eher Kirchenferne, das sind Gemeindebriefausträger und Kuchenbäckerinnen, Organisatoren und Planerinnen, das sind Menschen, die sich in ihrer Freizeit in ihrer Gemeinde engagieren und mit ihrem wertvollen Einsatz Gemeinde erst lebendig und bunt machen. All diesen Ehrenamtlichen dankten Pfr. P. Schulz, Pfr. Ch. Gerstner und Diakon M. Sellner auch in diesem Jahr wieder mit einem feinen Abendessen im Kaminzimmer der Insula, organisiert von Heike Winkler und Rolf Hopmann aus der Lebenswelt Insula. Der laue Maiabend und nicht zuletzt die freundlichen jungen Leute von Küche und Service schufen eine angenehm-heitere Atmosphäre, die von allen auch gerne für gute Gespräche genutzt wurde. So konnte es ein rundum gelungener Abend in Gemeinschaft werden

Ursula Kühlewind



Foto: Wolfgang Sauer